

論文發表

(A) 期刊論文 (近五年)

1. 李榮全，”長榮航太公司發動機維修業務與人才培訓”，中國航太學會會刊，第三十三卷第三期，2003。
2. 李榮全、鄭世通，”雷達高度計飛行測試與性能評估”，Journal of National Huwei Institute of Technology”，Vol. 6, 2003
3. Rong-Chayng Lee, C. M. Li, “A Method to Design Integrated Display System for Lightweight Airplane by using PDA,” Journal of the Aeronautical and Astronautical Society of the Republic of China, Vol. 36, No. 2, pp.185-190, June, 2004. (EI) (NSC 92-2622-E-150-001-CC3)
4. Rong-Chayng Lee, C. M. Lai, “Real Time SAR Image Processing and Application,” Journal of the Aeronautical and Astronautical Society of the Republic of China . 2004 (EI) (Submitted)
5. Rong-Chayng Lee, C. M. Lai, “On Uncertain Systems Output Feedback in Variable Structure Control,” Journal of the Asian Journal of Control. 2004 (EI/SCI) (Submitted)
6. Rong-Chayng Lee, C. M. Lai, “Output Feedback Design in Variable Structure System Using On-line Estimation Techniques,” Journal of the Chinese Institute of Engineers. (EI/SCI) (Submitted)

(B) 研討會論文 (近五年)

1. 李榮全、陳銘展、賴慶明，“以 PDA 建構輕航機飛行資訊系統，” 2003 第五屆全球海內外華人航太科技研討會, 2003, 8 月, 中國、西安
2. 李榮全、賴慶明、溫志超，“以輕航機進行濁水溪之監控與空中照相”，2003 中華民國航空電子科技與應用研討會，高雄、空軍官校，頁 B3.65-B3.68
3. 李榮全、賴慶明，“以 PDA 建構輕航機位置回報系統與空中照相應用之實例”，2003 中國航太學會/中華民用航空學會聯合學術研討會, 2003, 12 月, 台南、國立成功大學
4. 李榮全、丁榮助、賴慶明，“使用紅外線之技術監控機場跑道與飛機定位”，2004 中華民國自動控制研討會, 2004, 3 月, 彰化、大葉大學
5. Rong-Chayng Lee, C. M. Lai, and W. J. Wang, “Using On-line

- Estimation techniques for Output feedback VSC design,” Proc. IEEE IECON04, pp. 323-329, Nov 2004.
6. 李榮全、賴慶明、包春林,“使用無線式感測器網路實現機場人員與設備搜尋系統”,2004 中國航太學會/ 中華民用航空學會聯合學術研討會,2004, 12 月, 台中、逢甲大學